

Les deux ministres ont échangé leurs vues sur la situation en Amérique latine et dans les Antilles. À ce chapitre, ils ont noté que la région est en pleine évolution politique et économique. Ils ont exprimé l'espoir que les pays intéressés pourront surmonter leurs difficultés sans intervention étrangère et conformément aux désirs de leurs populations.

Les deux ministres ont exprimé leur vive préoccupation devant une conjoncture économique internationale qui s'est détériorée dans tous les pays, et notamment dans les nations en développement. Ils ont également exprimé leur vive préoccupation devant le recours plus fréquent au protectionnisme commercial. Ils ont rappelé l'intention de leurs gouvernements de poursuivre leurs efforts visant une adaptation permanente des structures économiques internationales susceptible de faciliter la reprise de l'expansion économique mondiale et la coopération internationale pour le développement.

À ce chapitre, les deux ministres ont dit regretter que la Onzième session extraordinaire de l'Assemblée générale des Nations Unies n'ait pu permettre une entente sur les modalités des négociations globales. Ils ont exprimé l'espoir que ces négociations sur les matières premières, l'énergie, le commerce, le développement et les questions monétaires et financières puissent bientôt être entreprises dans le cadre du système onusien, de façon à ce que soient prises des mesures efficaces en vue d'améliorer les relations économiques entre pays développés et en développement. À cet égard, ils ont échangé leurs vues sur divers moyens de faire progresser le dialogue Nord-Sud. Ils ont convenu de continuer à se consulter sur des initiatives en ce sens.

Analysant la situation énergétique internationale, les deux ministres ont reconnu l'importance d'une transition harmonieuse d'une structure économique axée sur les hydrocarbures à une nouvelle ère où s'accroîtra progressivement l'utilisation de sources d'énergie nouvelles et renouvelables.

Les ministres ont échangé leurs vues sur les questions énergétiques, et notamment sur le rôle que les sources d'énergie renouvelables peuvent jouer dans l'approvisionnement en combustibles liquides. Les deux pays ont de très importantes ressources forestières qui pourraient servir à la production d'énergie. Les ministres ont convenu qu'une collaboration pour la mise au point de